

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 21. März 2013 von  
**Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher**

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 21.03.2013

Betreff: Kampagne zur Sensibilisierung auf regionale Nahrungsmittel in  
Pflichtschulen  
**Antrag**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Das Thema Ernährung war unlängst über einen längeren Zeitraum nahezu täglich in allen Medien. Neben dem Pferdefleischskandal war vor allem der Lebertransport Gegenstand von Diskussionen. Als Antragstellerin lehne ich nicht nur die Subventionierung durch die EU sondern den Transport von lebenden Tieren überhaupt entschieden ab.

Der Standort Graz mit seinen vielen Bauernmärkten als Schnittstelle profitiert von der örtlichen Nähe zu den steirischen Nahrungsmittelproduzenten, deren Produkte weit über die Grenzen der Steiermark für ihre erlesene Qualität bekannt sind. Somit besteht auch die einmalige Gelegenheit, den Weg der Nahrung vom Verkäufer bis zum Verbraucher nachvollziehen zu können. Nur wer weiß was er isst, kann sich auch qualitativ hochwertig ernähren. Eine derartige Sensibilisierung auf unsere heimischen Produkte ist daher wünschenswert.

Ich stelle daher namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag:**

**Der Gemeinderat wolle beschließen:**

**Die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden ersucht, die Umsetzung einer solchen Kampagne zu prüfen und umzusetzen.**